
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0134/2019). 

 

Auf Nachfrage sichert er zu, dass die Verwaltung so viel Kostentransparenz wie möglich schaffen 

werde. 

 


